

## 生徒会フローラー

平成26年6月9日（月）

6月に入り、30℃を超える暑い日が続いていましたが、先週末から梅雨の時期になりました。登下校で体を濡らしてしまい、風邪をひくことがないよう、十分体調管理に気を付けてください。また、雨の日は替えの靴下やタオルなどを持参すると良いと思います。

話は変わりますが、今月末には期末テストがあり、今週水曜日には、範囲表が配布されます。中間テストが終わったばかりで、ゆっくりしてみたいところだと思いますが、このテストが終われば、もう、夏休みまでの間、テストはありません。今学期最後のテスト、全力で頑張りましょう。

平成26年6月10日（火）

先週、梅雨入りしたと発表があり、ここ数日、曇りや雨の日が多くなっています。今日は晴れていますが、雨はいつ降るかわからないので、折り畳み式の傘や替えの靴下を準備できると良いと思います。

話は変わりますが、本日の昼休み、各クラスの学級委員に、東中祭のカテゴリーについてのアンケート用紙を配布します。明日アンケートを実施する予定です。昨年度のカテゴリー活動を受けて、今年、どのカテゴリーを実施したいか、また、他に何か実施してみたいカテゴリーがあるか考えておきましょう。

平成26年6月11日（水）

先週から、合唱コンクールに向けての練習が始まっています。この1週間、音楽の授業や昼休みを利用して練習していますが、何かしらの成果はあげられたでしょうか。1つ1つの小さな目標を作って、最終目標を達成させられるよう、一人ひとりが一生懸命に取り組みましょう。

話は変わりますが、体育の授業で、プール清掃が始まりました。夏になると、プールなど、水で遊ぶことが多いなると思います。最近のニュースでは、川での死亡事故などの悲しいニュースがよく報じられています。みなさんは、このような事故に巻き込まれないよう、各自が注意しつつ行動しましょう。

平成26年6月12日（木）

7月4日にある合唱コンクールまで、約3週間になりました。どのクラスも本格的に練習が始まっていると思いますが、一人ひとりの練習態度はどうでしょうか。きれいな声を「頭から出す声」で頭声と書きますが、頭声を出すためには、声の出し方だけではなく、姿勢も大切になってきます。まだ、あと3週間あると思っていると、時間はあつという間に過ぎてしまいますし、最終的には、1週間前くらいで後悔することになります。「まだある」のではなく、「しかない」と考え方を変えることで、練習に取り組む姿勢が変わってくるのではないかでしょうか。

話は変わりますが、今日、期末テストの範囲が配られると思います。1年生は初めてになりますが、期末テストには、実技強化も加わります。5教科だけでなく、実技教科にも力が入れられるよう、テスト勉強の時間配分に気を配ると良いと思います。

平成26年6月13日（金）

テスト範囲が配られて、1日が経ちました。みなさん、良いスタートダッシュができていますか？前回の中間テストで勉強を始めるのが遅かったなと思う人は、その反省を期末テストに生かしましょう。また、1年生は初めての9教科なので、少し大変かもしれません。全ての教科が効率よくできるように計画を立てて勉強すると良いと思います。

また、来週はプール開きがあります。今週1週間の疲れをしっかり取り、来週に備えましょう。疲れている人が多いような気がするので、月曜日に全員が元気に登校できるようにしましょう。